

## DAFTAR PUSTAKA

### 1) Buku

- Az, Nasution. *Konsumen dan Hukum: Tinjauan Sosial, Ekonomi, dan Hukum Perlindungan Konsumen Indonesia*. Jakarta: Pustaka Sinar Harapan, 1995.
- Crisiyanti, Celina Tri Siwi. *Hukum Perlindungan Konsumen*. Jakarta : Sinar Grafika Cetakan Pertama, 2008
- Fajar, Mukti dan Yulianto Achmad. *Dualisme Penelitian Hukum Normatif dan Empiris*. Yogyakarta : Pustaka Pelajar, 2010.
- Fuady, Munir. *Perbuatan Melawan Hukum Pendekatan Kontemporer*, Bandung : Citra Adiyta Bakti, 2010.
- Garner, Bryan A (ed). *Blacks Law Dictionary*. Edisi ke-9. Minnesota: West Publishing: 2009.
- Rudy, Dewa Gde et al. *Buku Ajar Hukum Perlindungan Konsumen*, Denpasar: Fakultas Hukum Universitas Udayana, 2016.
- H.P, Pangabea. *Praktik standard Contract (Perjanjian Baku Dalam Perjanjian Kredit Perbankan)*, Bandung : PT. Alumni, 2012.
- Hamzah, Andi. *Kamus Hukum*. Bogor : Ghalia Indonesia, 2005.
- Kansil, CST. *Pengantar Ilmu Hukum dan Tata Hukum Indonesia*. Jakarta: Balai Pustaka, 2009.
- Khairandy, Ridwan. *Hukum Kontrak Indonesia dalam Perspektif Perbandingan*. Yogyakarta : Ctk,Petama, FH UII Press, 2014.
- Lubis, M. Solly. *Filsafat Ilmu dan Penelitian*. Bandung: Mandar Maju, 1994.
- Marzuki, Peter Mahmud. *Penelitian Hukum*. Jakarta: Kencana Prenada, 2010.

- Miru, Ahmadi. dan Sutarman Yodo. *Hukum Perlindungan Konsumen*. Depok: Raja Grafindo Persada, 2005.
- Muhammad, Abdul Kadir. *Hukum Perikatan*, Yogyakarta : Pustaka Yustitia, 2004.
- Muhammad, Abdul Kadir. *Hukum Perusahaan Indonesia*, Citra Aditya Bakti, 2010.
- Rahardjo, Satjipto. *Ilmu Hukum*. Bandung: PT. Citra Aditya Bakti, 2000.
- Rudy, Dewa Gde, et al. *Buku Ajar Hukum Perlindungan Konsumen*. Denpasar: Fakultas Hukum Universitas Udayana, 2016.
- Purwati, Ani. *Metode Penelitian Hukum Teori & Praktek*. Surabaya: Jakad Media Publishing. 2020.
- Sarwono. *Hukum Acara Perdata*. Jakarta : Sinar Grafika, 2011.
- Sibadolok, Jannus. *Hukum Perlindungan Konsumen di Indonesia*. Bandung: PT Citra Aditya Bhakti, 2010.
- Soekanto, Soerjono. *Sosiologi Suatu Pengantar, Edisi Baru*. Jakarta: Rajawali Pers, 2009.
- Subekti. *Aneka Perjanjian*. Cetakan ke-10. Bandung: Citra Aditya Bakti, 1995.
- Subekti, *Pokok-pokok Hukum Perdata*, Jakarta : PT. Intermasa, 2003
- Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, dan R&D*. Cetakan ke-23. Bandung: Penerbit Alfabeta, 2016.
- Suharnoko. *Hukum Perjanjian Teori dan Analisa Kasus*. Jakarta: Kencana, 2004.
- Suherman, Ade Maman. *Aspek Hukum Dalam Ekonomi Global*, Jakarta : Ghalia Indonesia. 2002.
- Suliyanto. *Metode Penelitian Bisnis: Untuk Skripsi, Tesis, dan Disertasi*. Yogyakarta: ANDI, 2018.

Triwulan, Titik dan Shinta Febrian. *Perlindungan Hukum bagi Pasien*. Jakarta : Prestasi Pustaka, 2010.

Zulham. *Hukum Perlindungan Konsumen*. Jakarta : Ctk.Pertama, Kencana Prenada Media Group, 2013.

## **2) Jurnal**

Asmara, I Wayan Gede, dkk, “*Perlindungan Hukum terhadap Hak Konsumen Atas Informasi Produk Import*”, Jurnal Analogi Hukum, Fakultas Hukum, Universitas Warmadewa, 2019.

Purnamasari, Hanifah. dan Neni Sri Imaniyati. “Perlindungan Hukum bagi Pembeli Tiket dalam Konser Musik KV Fest yang Diselenggarakan oleh Promotor Festival Kultvizion Berdasarkan Undang-Undang Nomor 8 Tahun 1999 Tentang Perlindungan Konsumen”. *Bandung Conference Series: Law Studies*. Volume 3 Nomor 1 Tahun 2023.

Frete, Daniel de. dan Nensi Listiowati. “Pertunjukan Musik dalam Perspektif Ekomusikologi”. *Promusika*. Volume 8, Nomor 2 Tahun 2020.

Yahya, Nabila. “Perlindungan Konsumen Atas Tiket Konser Yang Tidak Ada Kepastian Diselenggarakan Akibat Pandemi COVID-19”,. Universitas Hang Tuah, 2021.

Wiranti, Widi. “*Perlindungan Konsumen Atas Hak Informasi Dalam Transaksi Online*”, Skripsi, Universitas Islam Indonesia, 2020

## **3) Peraturan Perundang-Undangan**

Indonesia. *Kitab Undang-Undang Hukum Perdata*.

Indonesia. *Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945*.

Indonesia. *Undang-Undang Negara Republik Indonesia Nomor 8 Tahun 1999 tentang Perlindungan Konsumen (Lembaran Negara Republik Indonesia Tahun 1999 Nomor 22, Tambahan Lembaran Negara Republik Indonesia Nomor 3821)*.

#### 4) Internet

Huda, Larissa. “Permintaan Maaf Manajemen Usai Konser “Berdendang Bergoyang” Dibubarkan dan Janji Refund Tiket”. *Kompas.com*. 31 Oktober 2022.

<https://megapolitan.kompas.com/read/2022/10/31/13432231/permintaan-maaf-manajemen-usai-konser-berdendang-bergoyang-dibubarkan-dan?page=2><https://megapolitan.kompas.com/read/2022/10/31/13432231/permintaan-maaf-manajemen-usai-konser-berdendang-bergoyang-dibubarkan-dan?page=2>. Diakses pada 10 Juni 2024

Mario, Vincentius. “Seringai Dipaksa Berhenti Saat Manggung di Berdendang Bergoyang, Manajer Sempat Kesal”. *Kompas.com*. 01 November 2022.  
<https://www.kompas.com/hype/read/2022/11/01/135753066/seringai-dipaksa-berhenti-saat-manggung-di-berdendang-bergoyang-manajer>. Diakses 25 April 2024.

Natania, Ida. “Kronologi Kisruh Berdendang Bergoyang Berasal dari Over Kapasitas Kini Naik Tahap Penyidikan”. *Tribunnews.com*. 03 November 2022.  
<https://www.tribunnews.com/metropolitan/2022/11/03/kronologi-kisruh-berdendang-bergoyang-berawal-dari-over-kapasitas-kini-naik-tahap-penyidikan>

Miftakhul, Ayu. “Apa Itu Berdendang Bergoyang, Festival Musik Undang Para Musisi selama 3 Hari, Terpaksa Dihentikan”. *Tribunnews.com*. 03 November 2022. <https://www.tribunnews.com/seleb/2022/11/03/apa-itu-berdendang-bergoyang-festival-musik-undang-para-musisi-harusnya-digelar-3-hari-kini-bubar>. Diakses pada 11 Juni 2024

Narasi. “Temuan Narasi: 22 Konser Batal, Kerugian Miliaran Rupiah”. *Narasi TV*. 19 April 2022. <https://narasi.tv/video/narasi-explains/temuan-narasi-22-konser-batal-kerugian-miliaran-rupiah>. Diakses 29 April 2024.

Suryo, Danang. “Polisi: Berdendang Bergoyang Izin untuk 3.000 Orang, Faktanya 21 Ribu Penonton Hadir”. *Kompas TV*. 31 Oktober 2022. <https://www.kompas.tv/regional/343392/polisi-berdendang-bergoyang-izin-untuk-3-000-orang-faktanya-21-ribu-penonton-hadir>. Diakses pada 29 April 2024.

Sutrisna, Tria. “Penonton Konser "Berdendang Bergoyang" Capai 21.000, Kapasitas Istora Senayan untuk 10.000 Orang”. *Kompas.com*. 31 Oktober 2022. <https://megapolitan.kompas.com/read/2022/10/31/13021811/penonton-konser-berdendang-bergoyang-capai-21000-kapasitas-istora-senayan>. Diakses pada 28 April 2024.